

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Corona-Fallzahlen im Landkreis wieder rückläufig**

Beigetragen von JNN am 21. Aug 2020 - 13:33 Uhr

Die Zahl der akuten Corona-Fälle im Landkreis Aurich ist im Vergleich zu gestern um drei auf jetzt elf Fälle gesunken: sechs in der Stadt Aurich, zwei in der Stadt Norden und jeweils ein Fall in den Gemeinden Großefehn, Hinte und Südbrookmerland. Insgesamt gab es bislang 183 positive Nachweise von Covid-19 im Kreisgebiet. Davon gelten 164 Personen inzwischen als geheilt. Acht Menschen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben. 43 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang insgesamt 917 Personen.

TEXT: LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

### **Article pictures**

